

6 de septiembre  
Energy 21

### SÓLO 3 CONTRATOS OTORGADOS A LA IP PRODUCEN PETRÓLEO: AMLO

El presidente López Obrador arremetió otra vez contra las empresas privadas que ganaron áreas petroleras en el sexenio pasado, pues afirmó que, de 110 contratos asignados, solamente 3 producen crudo. Las empresas que ganaron esos contratos están agremiadas dentro de la AMEXHI.

<https://bit.ly/3zdndJR>

9 de septiembre  
Reforma

### NOMBRAN NUEVO PRESIDENTE DE SEMPRA INFRAESTRUCTURA MÉXICO

Abraham Zamora fue nombrado como el nuevo presidente para Semptra Infraestructura México. Tania Ortiz Mena, presidenta de Semptra Infraestructura señaló que la experiencia de Zamora permitirá impulsar el desarrollo de nueva infraestructura en el País y contribuir a la transición y seguridad energética.

<https://bit.ly/4el74RI>

9 de septiembre  
Oil & Gas  
Magazine

### GRUPO CARSO CONSTRUIRÁ GASODUCTO EN BAJA CALIFORNIA PARA ABASTECER CENTRALES DE CFE

Grupo Carso, a través de su subsidiaria Gasoducto Centauro del Norte, construirá la primera fase del gasoducto en Baja California. Este proyecto, cuyo objetivo es proveer 400 millones de pies cúbicos diarios (mmpcd) de gas natural, abastecerá a centrales de generación eléctrica propiedad de la CFE.

<https://bit.ly/4d6ZTeH>

10 de septiembre  
Reforma

### VENDE MÉXICO 1,500 MDD EN BONOS PARA COMPRA A IBERDROLA

México está iniciando una venta de bonos por mil 500 millones de dólares para pagar su compra de plantas de energía a la española Iberdrola SA, la venta de bonos es en dólares con vencimiento en 2041, con un precio inicial de alrededor del 7.625 por ciento.

<https://bit.ly/3Tr67Py>

10 de septiembre  
Reforma

### PUBLICAN REGULACIÓN PARA ELECTROMOVILIDAD EN MÉXICO

Entran en vigor las disposiciones administrativas de carácter general (DACGs) en materia de electromovilidad referente a infraestructura de recarga, que incluye una plataforma para el registro de información de usuarios que deseen recargar sus vehículos eléctricos e híbridos en el Sistema Eléctrico Nacional (SEN).

<https://bit.ly/3XGUmqM>

## DESARROLLA MOTA-ENGIL 7 CENTRALES ELÉCTRICAS

10 de septiembre  
El Norte

El conglomerado de origen portugués Mota-Engil México desarrolla la construcción de 7 proyectos energéticos, uno de los cuales agregará 1.6 giga watts de capacidad a la oferta eléctrica nacional al culminar su tercera fase, uno de ellos es la Central de Ciclo Combinado Jorge Luke en Tlalnepantla, Estado de México, otro proyecto es el "Necaxa 500", que es una central reversible de bombeo ubicada en Huachinango, Estado de México, entre otros.

<https://bit.ly/4d8wa4S>

## DISMINUYE INVENTARIO DE COMBUSTIBLES, REVELA SENER

11 de septiembre  
Reforma

Mientras que, en septiembre de 2023, se tenía un almacenamiento o autonomía de 8.7 días en gasolinas, para junio de 2024 este disminuyó a 6.1 días, según datos revelados en el Sexto Informe de Labores de la Secretaría de Energía (Sener), si se consideran los días de almacenamiento de diésel, pasó de 7.0 en septiembre del año pasado a 5.7 en el sexto mes de este año.

<https://bit.ly/3Zowolq>

## CNH APRUEBA MODIFICACIÓN DE PEP EN ASIGNACIÓN CUICHAPA

11 de septiembre  
Energy 21

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) aprobó la modificación al Plan de Exploración de Pemex Exploración y Producción (PEP) sobre la Asignación AE-0135-2M-Cuichapa, ubicada entre Veracruz y Tabasco.

<https://bit.ly/3TsvVuJ>

## PEMEX PREVÉ PERFORAR 14 POZOS ADICIONALES TRAS ÉXITO POTENCIAL DEL SITIO GRANDE 2001-EXP EN CHIAPAS

12 de septiembre  
Oil & Gas  
Magazine

Pemex perfora el pozo Sitio Grande 2001-EXP en Chiapas, con estimaciones de 148 millones de barriles. De ser exitoso, impulsaría nuevos proyectos en Veracruz, Tabasco y Chiapas, con 14 pozos adicionales planificados en la misma región.

<https://bit.ly/4cOAS6a>

## PRIVADOS PIDEN ALIANZAS CON PEMEX PARA INVERTIR EN EXPLORACIÓN Y PRODUCCIÓN PETROLERA EN MÉXICO

12 de septiembre  
El Economista

Las empresas privadas han invertido más de 700,000 millones de pesos en los últimos ocho años en el sector petrolero mexicano, lo que equivale a casi el doble del presupuesto que el Estado ha programado para el 2024 en el rubro, afirmó la Asociación Mexicana de Empresas Petroleras (Amexhi), que pidió a la próxima administración de Claudia Sheinbaum que utilice toda su creatividad para el diseño de nuevos esquemas de asociación entre la empresa estatal Pemex y los operadores que deseen participar en exploración y producción de hidrocarburos en el país.

<https://bit.ly/3ZjMpZB>